

Primer Encuentro Regional de UAATAS



Édgar Cepeda, Director de la Unidad de Servicio al Proveedor (USP) de Palmas del Cesar, dando la bienvenida al evento, en la plantación Parranda Seca en Rionegro, Santander.

Por: María Juliana Cortés Baquero,
Pasante de Comunicaciones

La extractora Palmas del Cesar, ubicada en el corregimiento de Minas, municipio de San Alberto, Cesar (Zona Central), fue la seleccionada por la Unidad de Extensión de Cenipalma para llevar a cabo el pasado 6 de mayo, el primer Encuentro Regional de Unidades de Asistencia y Auditoría Técnica, Ambiental y Social (UAATAS) del año, al que asistieron más de 40 representantes de extractoras de las diferentes zonas

La Zona Central fue la elegida para llevar a cabo el evento que promueve la asistencia técnica como uno de los pilares fundamentales en la productividad de la palma de aceite.

del país. Con el fin de brindar mejores condiciones de transferencia de conocimientos y buenas prácticas en el cultivo, desde hace un año la Unidad de Extensión viene desarrollando estos encuentros en los que representantes de diferentes UAATAS de todas las zonas palmeras del país comparten experiencias y aprenden de sus pares del sector palmero.

A diferencia de los encuentros realizados el año pasado, en esta nueva versión del evento, se llevó a los asistentes directamente al campo a conocer y observar de primera mano las buenas prácticas y resultados de diferentes plantaciones, en este caso, de la extractora Palmas del Cesar.

Édgar Cepeda, Director de la Unidad de Servicio al Proveedor (USP) de Palmas del Cesar, junto con los 21 integrantes de su equipo técnico, presentó y compartió la apuesta de esta gran empresa palmera basada en un crecimiento sostenido con terceros, en busca



Representantes de diferentes UAATAS del país participaron en la charla y compartieron sus experiencias en campo.

de mejorar la productividad, superar la problemática sanitaria, reducir costos, fortalecer la cultura palmera y afianzar el núcleo y la alianza con los proveedores, siempre incorporando los aspectos sociales, empresariales y ambientales en su estrategia.

El servicio al cliente fue uno de los pilares fundamentales del evento y así lo recalcó Édgar Cepeda, quien indicó que el éxito de Palmas del Cesar radica fundamentalmente en tener tanto a sus colaboradores como a sus proveedores satisfechos con su labor diaria. “El valor agregado de la empresa reside en ofrecer beneficios y oportunidades extra a sus públicos de interés,

acciones que terminan viéndose reflejadas directamente en la productividad y éxito de la organización. Contrario a otros pares del gremio, Palmas del Cesar se dedica a cada plantación en particular por medio de la asistencia técnica personalizada, especializada y enfocada en los ejes social, empresarial y ambiental con la finalidad de tener como materia prima palmas y plantaciones sanas, y así una excelente producción en toneladas de aceite de palma”.

Un paquete estructurado de servicios adicionales entre los que están: acompañamiento técnico, capacitaciones, censos, controles de calidad, programas de nutrición y fertilizantes, análisis de suelos y tejidos foliares, venta y financiación de fertilizantes, insumos y herramientas, hacen que grandes plantaciones y productores prefieran a Palmas del Cesar sobre otras extractoras de la región. Así lo demuestran las cifras, pues para el momento las hectáreas de los productores pertenecientes a Palmas del Cesar superan las 7.250 dentro de 260 predios en la región.

Alcibiades Hinestroza Córdoba, Líder de Promoción y Desarrollo de Asistencia Técnica de Cenipalma, invitó a todos los asistentes a seguir participando de los próximos encuentros que se van a llevar a cabo a lo largo del año en las diferentes zonas palmeras del país, ya que este primer encuentro generó grandes expectativas entre los participantes para seguir aprendiendo y compartiendo de la mano de empresas que son claro ejemplo de buenas prácticas y asistencia técnica, porque incorporan primordialmente los aspectos sociales, empresariales y ambientales en sus estrategias.



La mejor selección genética en palma

Todos los materiales tienen **pruebas genéticas y estadísticas** en Colombia y el mundo.



E. Guineensis (DxP) • Deli x La Mé * CIRAD* - DLM Millenium - DLM Advance - DLM El Dorado - **DLM Elite** NUOVO

• Deli x Yangambi * CIRAD* - DLY Generation

Híbrido (OxG) - Coari x La Mé Classic * CIRAD* - **Coari x La Mé Fortuna * CIRAD*** NUOVO

Alta extracción (23 - 25%)




Distribuidor exclusivo para Colombia, Centro América y El Caribe (DxP) - Brasil (OxG)
www.semillasdepalma.com • semillas@lacabana.com.co • Tel.: (57) 310 0177 • Cel.: 312 3043951